

# SK Bietigheim-Bissingen:

## Bericht des Spielleiters Spieljahr 2001/02 zum 14. Juni 2002

### Allgemeines

BerSL0102.doc

Der **Besuch** des Klubabends bei den Erwachsenen ist weiterhin sehr mittelmäßig. Beim monatlichen Blitzturnier sogar abnehmend.

Bei der Jugend ist nach meinem Eindruck eher noch steigende Tendenz. Der Wechsel des Jugendleiters von Manfred Abel auf René Coels ging erfreulich glatt über die Bühne, und wir haben wieder einige Eintritte zu verzeichnen.

### Vereinsturniere

Die **Stadtmeisterschaft** startete mit 13 Spielern, davon drei Auswärtige, wobei wir Hoffnung hatten, wenigstens noch auf eine gerade Zahl zu kommen. Aber insbesondere die Jüngeren kneifen noch komplett. Am Ende gab es das seit Jahren gewohnte Bild. Trotz zweier Durchhänger (Remis gegen Voiatzis in der 1. und eine Niederlage gegen Baumeister in der 6. Runde) setzte sich Wolfgang Reinhardt mit 7 Punkten wiederum durch. Dies ist sein 13. Titel, der 9. in Folge. Das wird Jahrzehnte dauern, bis jemand diesen Rekord knackt.

Die eigentliche Überraschung war mit 1/2 Punkt Abstand auf Platz 2 Jürgen Baumeister, der ja für Asperg spielt und nach der 6. Runde sogar alleiniger Tabellenführer war.

Mit 6 Punkten konnte Dietrich Noffke (also ich) mit 81 : 77 Buchholzpunkten den 3. Platz vor Manfred Abel erringen.

Danach folgen einige, die sich sicher mehr erhofft haben: auf Platz 5 Holger Noffke (5,5 Punkte, 85 Bu) vor Bernhard Förster (5,5 / 78).

Auf Platz 7 Gustav Nistler (5 / 88) vor Dumitru Voiatzis (5 / 82) und Wolfgang Lutz (5 / 76). Mit klarem Abstand folgen Gernot Ditten (3,5), und Hermann Schmidt (3) Punkte sowie Michael Franitza (2,5 / 77) und Egon Much (2,5 / 75).

In der **Blitzmeisterschaft** zeigte Wolfgang Reinhardt nach vier Jahren Titelenthaltensamkeit, dass er noch nicht bereit ist, seinen Titelrekord kampflos abzugeben. 4 erste Plätze, 2 geteilte erste und ein zweiter Platz als schlechtestes Ergebnis brachten überragende 49,5 Punkte.

Bernhard Förster war als 2. mit einem Sieg, zwei geteilten ersten, drei 2. und einem 3. Platz wahrlich nicht schlecht (das bringt 47 Punkte), aber nach 4 Titeln in Folge bleibt er bei 5 stehen, während Wolfgang nun 7 Blitz-Titel hat.

Mit Riesenabstand belegt Gustav Nistler mit 36 Punkten (aus 6 Turnieren) Platz 3 vor Dumitru Voiatzis (31,5 / 7), Manfred Abel (27 / 5) und Alexander Döring (27 / 7), Dietrich Noffke (25 / 6), Holger Noffke (20,5 / 4), Dieter Jauch (15 / 2), Jürgen Baumeister (13,5 / 3), Eike Hinner (11,5 / 2), Wolfgang Lutz (10,5 / 3). Die Youngster Toni Lux (9,5 / 7) und Michael Döring (7 / 7) werden sicher nächstes Jahr mehr punkten. Hermann Schmidt erzielte auch 7 Punkte aber aus 3.

Die Pokalmeisterschaft nach Schnellschachregeln haben wir verschoben wegen dieser HV. Ich schlage den 12. Juli vor, quasi als Saisonabschluss. Denkt dran: an einem Abend wird ein Pokal ausgespielt, 30 min Bedenkzeit pro Partie. Deshalb **pünktlicher** Beginn 20 Uhr. Wer 20.15 Uhr kommt, kann noch mit 15 min für die 1. Partie einsteigen.